



# Bazill'info

*Lettre mensuelle d'information  
du collège Frédéric BAZILLE de CASTELNAU LE LEZ  
Avril 2024 - N°63*

## 1. Faire des bulles au collège !

Jeudi 21 mars 2024, nos élèves ont participé à l'événement international "La Grande Lessive", une installation éphémère, artistique et collective, suspendue en extérieur à des fils tendus à travers cours, places et rues, au moyen de pinces à linge, qui se déroule le même jour partout dans le monde.

Cette réalisation, qui constitue une performance collective au moyen de bulles (qui dialoguent entre elles), invite à ré-enchanter le quotidien. Chaque contribution individuelle a permis de valoriser la création contemporaine, favoriser le développement du lien social au sein du collège et vivre en commun une expérience d'art participatif.

Merci à Mme GIRIER, professeure d'arts plastiques, d'avoir mobilisé nos élèves à l'occasion de ce bel événement !



## 2. On parle du collèg...

Dans le Midi Libre

# Les collégiens à la levée de couleurs de la compagnie de gendarmerie

Deux classes de collégiens, l'une de la Voie Domitienne, au Crès, et l'autre de la classe 4F du collège Frédéric-Bazille de Castelnaud-le-Lez, encadrés par leurs professeurs Patricia Barbon et Sébastien Jousse, ont participé à la cérémonie de levée des couleurs à la compagnie de gendarmerie "Colonel Arnaud Beltrame" de Castelnaud, le mardi 5 mars, entonnant ensemble *La Marseillaise*. Frédéric Lafforgue, maire de Castelnaud-le-Lez, et Stéphane Champay, maire du Crès, étaient présents pour accompagner ce rendez-vous à la fois pédagogique et citoyen.

### Les motards de la BMO en grande tenue !

La lieutenant-colonelle Vanessa Demaria, commandant la compagnie de Castelnaud, a félicité des gendarmes pour leurs actions menées. La matinée a été pleine de surprises. Exceptionnellement, les



Les élèves de la classe 4F de Frédéric-Bazille ont pu échanger avec les gendarmes de la brigade motorisée.

membres de la Brigade motorisée (BMO), en grande tenue, ont présenté leur équipe et leurs véhicules.

Les gendarmes du Peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie (PSIG) ont également pris le temps d'échanger longuement avec les élèves, leur présentant leurs nombreuses missions et leur

matériel.

Les collégiens ont fait preuve de curiosité et leurs questions furent nombreuses.

Ainsi ont-ils appris à faire la différence entre police et gendarmerie. Les gendarmes sont des militaires qui exercent leurs missions sur 95 % du territoire français.

L'adjudant Hernu a rappelé aux

élèves qu'il accueillait une vingtaine d'élèves de 3e pour leur stage de fin de cycle.

Les collégiens ont chaleureusement remercié les gendarmes. Ils étaient enchantés de cette journée de découverte, commentant avec leurs mots : « C'était trop bien ! », « La meilleure sortie de l'année ! »

► Correspondant Midi Libre : 06 62 21 67 37

# C'était La Grande Lessive au collège Frederic-Bazille

Le collège Frédéric-Bazille de Castelnaud-le-Lez a participé, ce jeudi 21 mars, à l'événement international La Grande Lessive, une installation éphémère, artistique et collective, avant d'être suspendue en extérieur à des fils tendus à travers cours, places et rues, au moyen de pinces à linge, qui se déroule le même jour partout dans le monde. Créée en 2006 par la plasticienne Joëlle Gonthier, cette action a pour but de valoriser l'art en train de se faire, les pratiques et les enseignements artistiques, et de développer le lien social. Ce même jour, 180 productions au format A4 étaient donc sus-



"Faire des bulles" : le thème retenu cette année par les collégiens.

pendues à l'aide de pinces à linge à des fils tendus dans la cour du collège. Le thème était : "Faire des bulles !". Il s'agissait, par l'art, de transmettre sa vi-

sion à travers sa production en diversifiant notamment les techniques (dessin, peinture, collage, photographie, photomontage...) qui feront ainsi exister,

sur un même fil, la diversité, la légèreté et la transparence des bulles. Cette réalisation d'une performance collective au moyen de bulles, crée un dialogue entre bulles, ce qui invite à réenchanter le quotidien. Chacun des élèves a pu créer un cartel au dos de sa production personnelle.

« L'objectif est de mettre en avant l'art sur une journée : on le crée, on le montre, et on l'expose dans la cour du collège. Cela a permis de favoriser le développement du lien social », conclut la professeure Gisèle Girier-Dufournier.

► Correspondant Midi Libre : 06 62 21 67 37